

# Erratum

---

**Concernant: Spano G, Karampera A, Vincenti MG, Michel P. Plus qu'un trou de mémoire. Forum Med Suisse. 2018;18(5):109–13.**

Malheureusement, une petite erreur s'est glissée sur la page 113 de cet article. La patiente a bénéficié d'un traitement de clopidogrel et non pas d'acide acétylsalicylique. La phrase corrigée donne ceci:

«La patiente bénéficie de l'introduction d'un traitement anti-épileptique (levetiracetam [Keppra®]) et de l'introduction d'un traitement de clopidogrel 75 mg 1×/jour. »

La version en ligne a été corrigée.